

L'ORCHESTRE CULINAIRE Épisode 3

Festicité #25

Les 3 et 4 février 2024

**à la Cité des sciences et de
l'industrie**

L'orchestre culinaire met à l'honneur la pratique de la cuisine pour la troisième année consécutive, en proposant au public de se transformer en cordons bleus le temps d'un week-end à la Cité des sciences et de l'industrie.

Pendant deux jours, les visiteurs préparent des recettes gourmandes et savoureuses avec des fruits et des légumes de saison, avec l'aide de chefs cuisiniers. Une occasion exceptionnelle de s'initier aux plaisirs culinaires et de partager un moment unique en famille, entre amis ou avec des inconnus.

Organisé pour la première fois à l'occasion de l'exposition *Banquet*, présentée à la Cité des sciences et de l'industrie du 16 novembre 2021 au 7 août 2022, l'orchestre culinaire est un événement désormais annuel durant lequel les visiteurs mettent la main à la pâte pour régaler leurs papilles !

Au menu :

- Un **espace central dédié aux masterclass** et autres **stands de trucs et astuces** pour réussir, à tous les coups, mayonnaise, œuf poché et sauces en tous genres.
- **Des ateliers pour apprendre à cuisiner** avec subtilité, générosité, simplicité et gourmandise **les fruits et légumes de saison**, le tout sous la houlette de chefs pédagogues et créatifs.

Plus d'informations à venir.
